

“Línea 1 del Metro dará servicio en menos de un mes”

En mensaje por 100 días de gobierno en la CDMX, **Batres dice que se aportarán más recursos de parquímetros a vecinos**

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.co

Al dar un mensaje por sus primeros 100 días de administración, el jefe de Gobierno, Martí Batres, anunció que en menos de un mes estará dando servicio la Línea 1 del Metro, en su tramo de Salto del Agua a Pantitlán, el cual comenzó a ser reparado desde marzo del año pasado, toda vez que ayer terminó el periodo de pruebas, por lo que comienza la última fase de rehabilitación, la de la certificación.

“Eso quiere decir que para el próximo informe mensual que tengamos, ya debe estar funcionando la Línea 1 del Metro, del tramo de Pantitlán a Isabel la Católica”, dijo.

Comentó que una vez reabierto este tramo de la Línea 1, inmediatamente comenzarán las obras para renivelar tres estaciones de la Línea 9, de Pantitlán a Velódromo, “estamos atentos y por supuesto, planeando. Las convocatorias a las licitaciones correspondientes ya han aparecido en estos días”.

De igual forma, detalló que en estos 100 días hicieron contrataciones para adquirir 37 mil bienes y refacciones para el Metro y realizaron también contrataciones para adquirir 40 mil herramientas más para este organismo, “son otras dos decisiones importantes que tienen que ver con el Metro en la Ciudad de México”.

Recordó que a los comerciantes establecidos afectados por las obras de la Línea 12, se les ha entregado un apoyo económico de 96 mil pesos a todos.

Redistribuirán recursos de parquímetros

Durante su mensaje el jefe de Gobierno también informó que ya se incluirá a los vecinos en el reparto de los recursos generados por los parquímetros. Explicó que en días pasados iniciaron un procedimiento para rescatar, en favor de los vecinos, recursos que hoy se quedan en las empresas privadas que administran los parquímetros.

Recordó que hoy en día, del total de recursos obtenidos a través de los parquímetros en diversas colonias de la Ciudad, las empresas privadas se quedan con 70% y la administración capitalina con el otro 30%, lo que es, dijo, una relación totalmente injusta, sobre todo, si se tiene en cuenta que lo que se administra es espacio público, vía pública, infraestructura pública.

“Por lo tanto, vamos a cambiar esa distribución, a fin de que la Ciudad mantenga su 30% y le restemos a las empresas por lo menos un 30 por ciento para dárselo a los vecinos de las colonias donde están los parquímetros, el resto se lo podrán seguir quedando las empresas de parquímetros”, aseveró.

El mandatario comentó que a lo largo de estos 100 días de gobierno ha buscado afirmar un estilo de trabajo operativo, ejecutivo, práctico, con resultados los más rápidos posibles, conciliatorio, territorial y con marcado acento social. “Con el apoyo de todo el gabinete hemos tenido muchos logros y resultados concretos”.

Por ejemplo, dijo, en materia de gobernabilidad se han resuelto todos los conflictos que se han presentado en estos días, a través de una estrategia de atención, información y concertación.

De igual forma comentó que en un tiempo récord, en tan solo 20 días, se logró la basificación de cinco mil 121 trabajadores de la Sedesa al IMSS-Bienestar.

“Con el IMSS-Bienestar se van a universalizar los servicios de salud, es decir, que todas las personas que no tienen ISSSTE o no tienen IMSS son automáticamente derechohabientes del IMSS-Bienestar”, apuntó el mandatario. ●

96,000

PESOS

se entregaron a cada comerciante afectado por las obras de la Línea 12.



MARTÍ BATRES
Jefe de Gobierno de la CDMX

"Se van a universalizar los servicios de salud, es decir, que todas las personas (...) son automáticamente derechohabientes del IMSS-Bienestar"



El jefe de Gobierno, Martí Batres, informó de las actividades realizadas en los 100 días que lleva al frente de la Ciudad de México.

